
Procès-verbal de la 7e séance  du conseil d’établissement de l’École internationale du Village 
Immeuble Saint-Paul, salon du personnel 

Le mercredi 24 mai 2018  
 

 Présences : 

 
Présences : 

Richard Casanova, parent 
Christine Gibeault, parent  
Christian Rheault, parent 
Marie-Claude Labelle, parent 
Marie-France Verreault, parent 
François Laplante, enseignant 
Amélie Coderre, enseignante 
Caroline Paris, enseignante 
Direction : 
Chantal Laberge 
Public : 

Frédéric Barbeau, commissaire 
Marie-Christine Demers 
Karoline Poiré, représentante parent EHDAA 
Absence : 

Andrée-Anne Malette, enseignante 
 

 

1. Accueil, 
vérification du 
quorum et 
ouverture de l’assemblée 

Le quorum est constaté à 18h32.  

2. Période de 
questions du public 

Pas de question.  

3. Adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Sophie Ladouceur d’adopter l’ordre 
du jour tel avec l’ajout d’un point. Résolution 

adoptée à l’unanimité  
CE1718-64 

4. Adoption du 
procès-verbal du 25 
avril 2018 

Il est proposé par Marie-Claude Labelle d’adopter le 
procès-verbal avec les corrections à apporter. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-65 
5. Suivis au procès-
verbal 

Aucun suivi. Information 

6. Correspondance 
reçue 

Pas de correspondance. Information 
 

7. Parole au 
président  

Rien de particulier à signaler. Information 
 



8. Rapport de la 
direction 

1- RSEQ : Notre école était finaliste dans 3 catégories 
au Gala sportif de la RSEQ hier soir dont la catégorie de l’école primaire ayant le plus contribué au 
développement des activités physiques et sportives 
dans son milieu. Raphaël Gasser était finaliste dans la catégorie de l’élève étant le plus actif au niveau du sport et de l’activité physique dans son école. Enfin, nous 
étions en nomination dans la catégorie de l’équipe la plus respectueuse de l’éthique sportive (mini-basket 
moustique). Nous avons gagné dans les 2 catégories qui touche l’école. Bravo! 
 
2- Mérite scolaire : C’est Marguerite Milks, une élève 
de 6e année, s’est méritée le prix cette année. La 
cérémonie avait lieu le 17 mai dernier. 
 
3- Fête de fin d’année : Tout s’organise comme prévu. 
La fête aura lieu le mercredi 20 juin à 15h.  
 

Information 
 
 

Information 
 

 
Information 
 
 
 

9. Parole au 
personnel 

François souligne la participation de la chorale de l’école au Choralies de la CSD. Aussi, les élèves de 6e 
année présenteront leur pièce de théâtre à la mi-juin. 
Enfin, nous sommes fiers de la 1er Expo vécue à notre 
école. Chapeau au personnel! 

Information 

10. Travaux du 
conseil 

a- Guide de fonctionnement : Il est proposé par Christine Gibeault d’approuver le guide de 
fonctionnement avec les changements proposés. 
 
 
 
b/c- Budget école et service de garde : Il est proposé 
par Richard Casanova et appuyé par Marie-Claude Labelle d’adopter les budgets 18-19 tel que présenté. 
 
 
 
d- Sortie 4e  année/ Cinéma : Il est proposé par Christine Gibeault d’approuver la sortie. 
 
 
 
 
e- Sortie 4e  année/ Lac Leamy : Il est proposé par 
Amélie Coderre d’approuver la sortie. 
 
 
 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-66 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-67 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-68 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718- 69 
 
 

 



 
Secrétaire-prise de notes :  
Sophie Ladouceur/ Chantal Laberge 

f- Sortie 3e année / cinéma : Il est proposé par François 
Laplante d’approuver la sortie. 
 
 
 
g- Sortie 3e année / Parc de la Gatineau : Il est proposé 
par Marie-Claude Labelle d’approuver la sortie. 
 
 
 
h- Sortie 5e année / Lac Pink : Il est approuver par Caroline Paris d’approuver la sortie. 
 
 
 
i- Sortie 1re année : Il est proposé par Richard Casanova d’approuver la sortie. 
 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-70 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-71 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-72 
 
 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-73 
 

11. Levée de la 
séance 

Il est proposé par Sophie Ladouceur de lever la séance 
à 19h21. La prochaine rencontre sera le mardi 19 juin 
prochain. 

Résolution 
adoptée à l’unanimité 

CE1718-74 
12. Rapport du 
représentant de l’école au comité de 
parents 

Il n’y avait pas quorum lors de la dernière réunion. Information 

13. Rapport de la 
représentante de l’école au comité 
EHDAA 

À la dernière réunion,  ils ont discuté des différents 
programmes offerts au secondaire et des différentes 
classes spécialisées disponibles. 

Information 


